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ESTADO DE SERGIPE
cÂuana MUNTcTPAL DE srRrRr-sE

Ao décimo quarto dia do mês de janeiro do ano de dois mil e

vinte e um (1410112021) em Sessão Extraordinária no
Plenário Vereador José Victor Alves em hora regimental
compareceram os Edis: Edézio José de Moura (Presidente),
Claudemi Santos Nunes (Vice-Presidente), Maria lzaneuza
de Moura (1o secretário), Almir de Oliveira Santos (2o

secretário) os Vereadores: Jussikarlos Silva Andrade,
Tiago Santos de Oliveira, Ilmar Passos Santos, Rafael
Monteiro Souza Santos e Jackson Martins Fontes.
Havendo número legal e quórum o senhor presidente,
declarou aberla presente sessão. Logo após iniciou ao
pequeno expediente concedendo a palavra à lu secretária
Maria lzaneuza de Moura, para fazer a leitura da matéria
que deu entrada nesta casa, Projeto de lei de n'001 de 06 de
janeiro de 2021,, altera a redação do artigo L" da lei
municipal de n' 340, de 10 de Agosto de 2020. De autoria
do governo municipal. Em seguida o senhor presidente
iniciou ao Grande Expediente concedendo a palavra ao edil
Claudemi Santos Nunes, o qual saúda aos nobres colegas,
público presente e aos ouvintes do Alô Siriri e mídias sociais.
O mesmo relatou sobre a organizaçã,o da feira do município,
salientando que as novas barracas tem lrazido uma melhoria,
mas que ainda é preciso ajustar e melhorar algumas coisas, à
exemplo dos lavatórios, a taxa cobrada aos feirantes e a

fiscalização no local. Frisou ainda que a reforma do mercado
municipal está sendo bem realizada, mas questionou o fato de
não ter mais funcionários siririenses trabalhando na obra. Por
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ordem de inscrição concedeu a palavra ao Edil Jackson
Martins Fontes, o qual saúda aos nobres colegas, público
presente e aos ouvintes do Alô Siriri e mídias sociais. O
mesmo solicitou que os assuntos tratados entre os vereadores
não sejam levados à outras pessoas. Frisou que, a.câmara
municipal no mandato anterior, aprovou o projeto de lei da
estrutura do concurso público para Siriri, tendo a cidade l4
anos sem realização de concurso; ressaltou que muitos
cidadãos siririenses precisam dessa oportunidade para se

estabilizar. Salientou ainda que é aliado somente à população
siririense. O Edil solicitou que a secretaria municipal de
saúde supra a farmácia básica com os remédios necessários.
Relatou ainda que ao levar sua filha à clínica da cidade, por
volta das 15:30h, não foi atendida, pois a médica presente
informou que não haveria mais tempo, tendo que enceÍrar os

atendimentos exatamente às 16:00h. O mesmo frisou ainda
que no município de Siriri há profissionais qualificados para
atuar na reforma do mercado municipal, inclusive em
diversos setores. Por ordem de inscrição concedeu a palavra
ao Edil Rafael Monteiro Souza Santos, o qual saúda aos
nobres colegas, público presente e aos ouvintes do Alô Siriri
e mídias sociais. O mesmo frisou que o prefeito da cidade já
foi informado sobre os ajustes necessários quanto à feira e ao
mercado municipal e já está em busca de soluções. Salientou
ainda que está à disposição dos colegas vereadores e da
população siririense para possível ajuda e informação. Por
ordem de inscrição concedeu a palavra ao Edil Jussikarlos
Silva Andrade, o qual saúda aos nobres colegas, público
presente e aos ouvintes do Alô Siriri e mídias sociais. O
mesmo ressaltou que, em reunião com os demais vereadores,
foi resolvido alterar a primeira redação do projeto que veio
do executivo municipal, devido à quantia em caixa,
reduzindo de 06 para 04 meses o prazo do contrato
temporário para enfrentamento ao Covid-19. O mesmo frisou
que alguns serviços da prefeitura municipal estão sem
funcionários, à exemplo de eletricista; salientou ainda que há
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algumas localidades do povoado Siririzinho sem iluminação,
chama atenção para o fato. Ao frisar que a população
siririense precisa de oportunidades de emprego, o Edil pede
que a gestão municipal reveja as contratações feitas para os

serviços na reforma do mercado municipal. Em seguida o

senhor presidente deu início a Ordem do Dia, onde colocou
em discussão e 1o votação, Projeto de lei no 001 de 06 de
janeiro de 2021, altera a redação do artigo 1" da lei
municipal de no 340, de 10 de agosto de 2020. De autoria
do govemo municipal, o qual após discutido foi aprovado por
todos os vereadores presentes. Logo após o senhor Presidente
iniciou a Explicação Pessoal concedendo à palavra ao edil,
Jackson Martins Fontes, o qual saúda aos nobres colegas,
público presente e aos ouvintes do A1ô Siriri e mídias sociais.
O mesmo solicitou que a secretária municipal de saúde
analise as licitações feitas às empresas de laboratórios
fornecedores do município, para que a farmácia básica seja
abastecida com mais eficácia. O mesmo frisou sobre o
pregoeiro do município, salientando que estão existindo
denúncias sobre a questão de licitações feitas ás empresas
fomecedoras do município, atentando para o fato de ser
proibido algumas assinaturas no ato da licitação, podendo
gerar penalidades para pessoas que não estão bem informadas
sobre o ato, chama atenção para o fato. Frisou ainda que o
ex-vereador Jamisson dos Santos Cruz (Bóia) é merecedor de
um lugar de prestígio e destaque, solicitando que o senhor
prefeito analise esse caso com mais carinho e atenção. Por
ordem de inscrição concedeu a palavra ao Edil Tiago Santos
de Oliveira, o qual saúda aos nobres colegas, público
presente e aos ouvintes do Alô Siriri e mídias sociais. O
mesmo parabenizou à todos os colegas vereadores pela
aprovação unânime do projeto de combate ao Covid-l9. O
Edil solicitou que a secretária municipal de saúde agilize o
planejamento da distribuição da vacina de combate ao Covid-
19. Frisou ainda que a farmácia básica do município está com
alguns medicamentos em falta. O mesmo solicitou ainda ao
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líder do governo, a lista de secretários e adjunto, doo

município. O mesmo frisou que há alguns pontos dá cidade
sem iluminação; salientou ainda sobre a presença de um
buraco na rua Getúlio Vargas, solicitando ao secretário de
obras que resolva o problema antes que seja agravado. Por
ordem de inscrição concedeu a palavra ao Edil Ilmar Passos
Santos, o qual saúda aos nobres colegas, público presente e

aos ouvintes do Alô Siriri e mídias sociais. O mesmo
parabenizou à equipe da secretaria municipal de saúde, pelo
trabalho feito com carinho desde o início do enfrentamento
ao Covid-l9, e pediu para que o trabalho na clínica §agrada
Família continue sendo bem realizado. Por ordem de
inscrição concedeu a palavra à Edil Maria Izaneuza de
Moura, o qual saúda aos nobres colegas, público presente e

aos ouvintes do Alô Siriri e mídias sociais. A mesma
salientou que está feliz com a aprovação do projeto de
enfrentamento ao Covid-I9, pois é beneficio para toda a

população siririense. Frisou que está disposta a aprender com
as experiências dos demais colegas vereadores. Nada mais
havendo a tratar o senhor presidente declarou encerrada a

presente sessão e convocou os nobres pares para o dia e à
hora conforme o Regimento Interno. Eu, Maria lzaneuza de
Moura 1o secretária desta casa lavrei a presente ATA que

será assinada pelo senhor Presidente e demais Vereadores
presentes.
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Claudemi Santos Nunes
Vice-Presidente

\r"*^- *"*. d.^ Usr,*-,
, trVlaria É.an"uft.de Mgura

I " secretária

(_



a

5

A ir de Oliveira Santos
2o secretário

s vereadores:
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